



### **Nuevos dignatarios en la Corte Constitucional**

La Sala Plena de la Corte Constitucional eligió como Presidente de esta Corporación al Magistrado Alejandro Linares Cantillo y como vicepresidenta a la Magistrada Gloria Stella Ortíz.

El nuevo presidente de la Corte Constitucional Alejandro Linares Cantillo es Abogado de la Universidad de los Andes, con maestría en Derecho de la Universidad de Harvard y estudios de postgrado en finanzas y tributación internacional, candidato a doctor en Derecho de la Universidad Externado de Colombia.

Cuenta con una experiencia de más de 25 años en la academia, en las Universidades de los Andes y del Rosario en Bogotá, y en la Universidad del Norte en Barranquilla.

Fue Vicepresidente Jurídico de Ecopetrol, Viceministro de Agricultura, Jefe de Inversiones Extranjeras del Departamento Nacional de Planeación y la Jefatura de la División Jurídica de la Dirección General de Crédito Público y del Tesoro del Ministerio de Hacienda.

Por su parte, la vice presidenta Gloria Stella Ortíz, es Abogada de la Universidad Externado de Colombia con especialización en Derecho Constitucional de la Universidad de los Andes, Magister en Derecho Público de la Universidad Externado.

Sus más de veinte años de carrera profesional los ha desarrollado en la Rama Judicial donde inició como auxiliar judicial, abogada sustanciadora y de tutela, magistrada auxiliar de la Corte Constitucional; magistrada auxiliar del Consejo de Estado y del Consejo Superior de la Judicatura; conjuez del Tribunal Administrativo de Cundinamarca, y asesora del despacho de Fiscal General de la Nación.

Ha ejercido la docencia en las universidades Sergio Arboleda, Rosario, Autónoma y Sabana.